

FRANCISCO SEMPERE VISITA CON CEDELCO Y JOVEMPA EL MUPE

El Círculo Empresarial de Elche y Comarca (CEDELCO) junto con la Federación de Asociaciones de Jóvenes Empresarios (Jovempa) visitaron ayer el Museo Paleontológico de Elche (MUPE) en su acto de fin de temporada. Con este evento se busca reforzar la relación de las empresas de la zona y seguir generando relaciones entre empresarios de Elche y comarca. Además de una visita guiada pudieron entrar a los laboratorios. De esta forma, CEDELCO y Jovempa muestran su apoyo al Museo Paleontológico y a la cultura ilicitana.

Francisco Sempere Javaloyes, socio de Grupo Asesor Ros, acudió al evento al que también asistió la Concejala de Comercio y Mujer, Caridad Martínez.

En Elche, a 13 de junio de 2024